

昆虫イベントに
参加した昆虫たち



多くの人の笑顔が咲いたこの夏!!

この夏の
大木町は
多くのイベントで大盛り上がり!

八月の昆虫ふれあい イベント大盛況!

六月の昆虫ふれあいイベントに引き続き、八月に開催された昆虫ふれあい体験イベントも大盛況のうちに終了しました。

八月二日から十三日まで開催されたこのイベントには約二千七百人以上のお客様にご来場いただきました。

町内外から多くの方にお越しいただき、昆虫の魅力や大木町の取り組みを伝えることができました。

多くの方々の笑顔を見ることができ、次回も開催したいという気持ちが強まりました。また次の開催も楽しみにお待ちください!

イベントの飾り付けをする
平松隊員、伊藤隊員、藤田隊員



取材の様子

大木町の取り組みが様々なメディアで紹介されました!

大木町のカブトムシを使った取り組みが、各種メディアで取り上げられました。

地域活性化や循環型社会の実現に向けた活動が注目され、新聞やテレビ、オンラインメディアなどで紹介されています。

私たち地域おこし協力隊はこれからも積極的に情報発信を行い、大木町の魅力を全国に伝えていきます。

子供向け英語教室に講師として参加しました

八月八日にひしのみ国際交流センター主催の子供向け英語教室に、英語が堪能な高橋隊員がアシスタントティーチャーとして参加しました。

英語を通じて子供たちに世界とのつながりを感じてもらおうことを目的とし、楽しいアクティビティやゲームを交えながら進められました。

カブトムシの取り組みだけでなく、幅広い取り組みで大木町の皆さんと今後関わっていききたいと思っております。



高橋隊員による英語教室の様子



OKITOWN_KYORYOKUTAI